



To: Holding Company United Elements Group, CJSC
53L Pionerskaya str., Saint Petersburg 197110, Russian Federation

16 July 2021

By this declaration, Daikin Europe N.V., a company incorporated under the laws of Belgium, whose registered headquarters are at 8400 Ostend, Zandvoordestraat 300, Belgium and having as company number 0412 120 336, declares that **Holding Company United Elements Group, CJSC**, 53L Pionerskaya street, Saint Petersburg 197110, Russia is entitled to sell, promote and service Daikin branded split, sky air, air cleaner, rooftops, Altherma systems, chillers, FCU, ventilation and AHU equipment in the territory of the Russian Federation. This declaration is valid until 31 March 2022, or until this declaration is revoked due to an early termination of the business relationship.

Настоящим письмом мы, компания Daikin Europe N.V., которая зарегистрирована в соответствии с законодательством Бельгии, головной офис расположен по адресу 8400 Остенде, Zandvoordestraat 300, Бельгия, номер компании 0412 120 336, подтверждаем, что компания **ЗАО "Холдинговая компания "Юнайтед Элементс Групп"**, улица Пионерская, д. 53Л, 197110 Санкт-Петербург, имеет право распространять, продавать, рекламировать и обеспечивать сервисное обслуживание для следующего оборудования под брендом Daikin: сплит-системы, sky air, очистители воздуха, руфтопы, системы Altherma, чиллеры, фанкойлы и вентиляционные установки на территории Российской Федерации. Эта декларация действительна до 31 марта 2022 года или до тех пор, пока этот договор не будет прекращен ввиду досрочного прекращения деловых отношений.

Yours sincerely,

С уважением,

Daikin Europe N.V.


TAKAYUKI KAMEKAWA

DIRECTOR
DAIKIN EUROPE N.V.
Director/Директор

Date: 29/07/2021


Junji UMAMOTO

Director
Daikin Europe N.V.
Director/Директор

Date: 29/07/2021

Daikin Europe N.V. (Naamloze Vennootschap) - Zandvoordestraat 300 - 8400 Oostende (Belgium)

T: (+32) 59 55 81 11, F: (+32) 59 55 88 99, E: info@daikineurope.com

BTW BE 0412 120 336 - RPR Oostende - www.daikin.eu

16-Jul-21